

❖ CONTENTS

- 02 はたちの集い式典
- 04 地域医療情報/安達勇人さんが
防災無線のナレーションを担当
- 05 私の自慢「おとう飯」レシピ募
集/寄付寄贈
- 06 まちの話
- 08 叙勲受章
- 09 歴史資料館だより No.87
- 10 健康ガイド
- 12 情報ひろば
- 15 文芸さくらがわ
- 16 年長さんご紹介

❖ 表紙

マスク越しにあふれる笑顔
はたちの集い式典



1月10日、大和ふれあいセンター「シトラス」ではたちの集い式典（成人式）が開催され、写真はその時の様子を撮影したものです。

今年の式典は、全員がマスクを着用するなど、例年と違う開催となりましたが、マスク越しの笑みや内に秘めた希望があふれた姿は、いつもと変わらず輝いていました。

❖ 桜川市の人口と世帯

【人口】 38,777人 (- 47)
【男】 19,209人 (- 20)
【女】 19,568人 (- 27)
【世帯】 13,735世帯 (- 3)
()は対前月増減
常住人口
令和3年1月1日現在



桜川・桃山中学校区のはたちの集い実行委員会の皆さん



1月10日 成人の日
祝 はたちの集い式典 開催

今年新型コロナウイルス感染症の影響で、午前と午後の二部制にし、入場者の制限、飛沫防止のためのアクリル板の設置、会場内の座席指定、ドアや窓の開放、サーキュレーターによる換気など、徹底した感染防止対策をとりながらの開催となりました。

市内の新成人は、男性221人、女性206人の計427人。当日は、二部合わせて352人が来場し、緊張感がありながらも、華やかな雰囲気なかで行われました。

式典では、大塚市長が「人と人とのつながりを大切にしながら、大きく広がる世界で活躍していただきたい」と式辞を述べました。

新成人の主張では、各中学校区の市代表が、家族への感謝や桜川市への思い、これからの抱負などを発表しました。

また、はたちの集い実行委員会の齊藤裕之亮委員長、岩瀬諒太副委員長が新成人を代表し、謝辞を述べるとともに、大人としての責任ある行動を約束しました。



岩瀬東・岩瀬西・大和中学校区のはたちの集い実行委員会の皆さん

